



UNIVERSIDAD
DE GRANADA

Vicerrectorado de Internacionalización
Oficina de Relaciones Internacionales

ETSIIT
Escuela Técnica Superior
de Ingenierías Informática
y de Telecomunicación



EXPERIENCIA ERASMUS EN Bergen CURSO ACADÉMICO 2022/2023

- Fecha: 11/07/2023
- Ingeniería Informática y ADE en la UGR
- Destino: Bergen - BERGEN01 en la Universidad de Bergen
- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:

Debido a mis estudios en el doble grado yo he realizado lo que correspondería a cuarto y quinto de Ingeniería Informática (tercero/cuarto del grado), ya que realizar ambos grados simultáneamente allí no era posible porque son distintas universidades.

Por lo general las asignaturas allí son de 10 créditos, pero no tenéis porque asustaros ya que no creo que sea porque la dificultad sea mayor. Hay asignaturas de todo tipo unas más fáciles y otras un tanto tediosas, pero nada que no se pueda sacar. Yo me he llevado tanto asignaturas básicas como de especialidad, y el acuerdo creo que ha sido beneficioso ya que durante el año he cursado 7 asignaturas en el destino que se me convalidan por 11 en la UGR. Hay asignaturas que requerían una cierta asistencia a las prácticas, pero en general a las clases teóricas no era necesario.

En cuanto a las notas, allí van con letras de la F a la A, la única nota suspensa es la F así que ya veréis que no tenéis de que preocuparos.

Por otra parte, el idioma; es uno de los países con mayor parte de la población que sabe hablar inglés fluido así que no creo que encontréis problemas con eso, todo el mundo sabe inglés.

Si tu presupuesto es un poco ajustado no dudes en buscar un trabajo, el salario mínimo allí es 20 euros/hora. Existen aplicaciones donde se ofrecen trabajos por un día o si prefieres algo más fijo, sabiendo un poco de idiomas, no tendrás problema en encontrar uno.

La experiencia la recomiendo al 100%, la ciudad, aunque es pequeña creo que merece la pena verla, es un cambio radical con respecto a lo que estamos acostumbrados en el sur de España. El alojamiento lo organiza la universidad así que tienes asegurado una residencia donde vivir, que en general están bastante bien, en relación calidad-precio teniendo en cuenta que vives en Noruega. Lo que se dice de allí es cierto, en invierno hace frío, los días son cortos y las cosas caras, pero son un par de meses que merecen la pena por los paisajes nevados, y que luego pasarán a días donde apenas oscurece.

Hacer viajes fuera de Noruega en ciertas ocasiones quizá se salga de tu presupuesto, aunque si lo miras con tiempo puedes encontrar buenas ofertas. Pero te recomiendo que viajes dentro de Noruega, te saldrá mucho más barato y veras unos paisajes impresionantes. En el norte, podrás disfrutar de las Auroras boreales que es algo que creo que todo el mundo debería ver una vez en la vida, aunque si no tienes la oportunidad, cerca de la residencia vimos unas pequeñas que no estaban nada mal. También del sol de medianoche un fenómeno donde el sol es visible durante las 24 horas del día.